

# LEUCATE – Classe de mer CM2 – mai 2018

## Premier jour à Leucate

Publié le 22 mai 2018 par Céline Faure

Après un départ bien matinal, nous sommes arrivés au centre à 12h15, accueillis chaleureusement par toute l'équipe de Temps Jeunes. Nous avons pique-niqué sur la plage et les enfants ont profité d'un moment de détente au bord de l'eau.



À 14h, les CM2 de Mme Faure ont pratiqué la pêche à pied avec des épuisettes, des seaux. Les élèves ont trouvé multitude de crabes, des gammares et différents mollusques. Ils ont appris à distinguer les crabes mâles des crabes femelles, la différence entre la lagune et la mer...et ont surtout bien apprécié ce moment de détente sous le soleil.



Pendant ce temps, l'autre classe est partie en balade jusqu'en haut d'une falaise de la Franqui pour y observer le paysage. Après quelques renseignements sur le lieu, les élèves ont dessiné par deux le paysage. Ils ont ensuite appris à reconnaître la lagune de la mer, eau salée, eau saumâtre...

Séparément, les deux classes ont pris leur gouter, préparé par le cuisinier du centre, sur la plage. Une récréation s'en est suivie.

La douche prise, en route pour le repas et enfin la veillée.

À demain.

## Laisser un commentaire

 Le **22 mai 2018 à 23 h 25 min**, Romain, Blandine et Jean-Paul a dit : Très belle semaine à vous tous : profitez pleinement de cette «escapade maritime » pour revenir avec la tête pleine de souvenirs dont nous attendons déjà le récit ... ! Bisous tout plein à Ornella. Un grand merci à Mesdames Faure et Sermolini pour leur implication. A plus tard ...

 Le **23 mai 2018 à 0 h 22 min**, Famille Larçonner (Tom) a dit : Bon séjour, profitez bien !

 Le **23 mai 2018 à 6 h 30 min**, Laurence et Nicolas Junique (parents de Enzo) a dit : C'est un beau séjour qui s'annonce, profitez tous bien de ce voyage très enrichissant. Merci pour les infos et les photos Bon séjour à tous !!

 Le **23 mai 2018 à 6 h 44 min**, Alexandra Bourel a dit : Merci pour le récit de vos aventures ! Profitez bien de votre séjour et de l'air maritime !

 Le **23 mai 2018 à 6 h 51 min**, Evesque a dit : Famille Evesque (Arthur et Valentine) Il y en aura des choses à raconter! Profitez bien de ce super séjour, bonne semaine à tous et merci aux maîtresses! Estelle et Anaëlle

 Le **23 mai 2018 à 7 h 02 min**, Nadège et Vincent DUBOIS (Gabin) a dit : Profitez bien de ce superbe endroit et de ce qu'il vous offre pour votre dernière classe verte. Bon séjour à tous et merci Mesdames SERMOLINI et FAURE pour ce beau voyage et toutes les nouvelles que vous donnez.

 Le **23 mai 2018 à 18 h 23 min**, De Araujo (Baptiste) a dit : Merci pour les nouvelles Profitez bien !

 Le **23 mai 2018 à 20 h 04 min**, rey a dit : Merci aux maitresse pour ces information et bon séjours a tous profitez bien et grosse bize.

 Le **23 mai 2018 à 20 h 51 min**, Romain, Blandine et Jean-Paul a dit : Pour vous, petits matelots , nous surfons sur le net – «bon vent » pour une classe de voile réussie, mais n'oubliez pas qu'on vous attend... Excellente soirée.

 Le **24 mai 2018 à 9 h 56 min**, Jessica et Benoit Barbier a dit : Merci beaucoup pour les nouvelles et les photos. Ils doivent se régaler, ça fait envie! Et une belle expérience pour eux. Bonne continuation. Famille Barbier (de Fabien).

## Deuxième jour à Leucate.

Publié le 23 mai 2018 par Céline Faure

Après une nuit agréable, douce et profitable, les enfants ont pu déjeuner de façon échelonnée de 7h30 à 8h30. La matinée s'annonçait belle, nous n'avons pas été déçus : soleil, températures agréables et petit vent adéquat pour la voile.

Pour le matin, les CM2 ont inversé les activités de la veille.



Les CM2 de Mme Faure ont pique-niqué sur la plage puis sont allés à l'école de voile de Port Leucate pour pratiquer le funboat en groupes de 2 ou 3. « On a tous bien maîtrisé !...C'était trop bien, trop cool... On était beaucoup plus à l'aise à la fin de la séance, sous contrôle ! ». Goûter au centre puis fin d'après-midi sur la plage.



L'autre classe a déjeuné au centre car le départ était différé. L'activité s'est également très bien passée. Les élèves ont progressé rapidement et ont apprécié d'être sur l'eau. Le goûter, préparé une nouvelle fois par le cuisinier, a été pris sur la terrasse de l'école de voile et nous sommes rentrés en passant un bon moment sur la plage à jouer avec pelles et râteaux.



Après le diner, les CM2 vont partager leur veillée avec leur filleul.



À demain pour d'autres nouvelles sous un ciel aussi prometteur... loin de vos orages ! 😊

## Laisser un commentaire



Le 23 mai 2018 à 21 h 44 min, Anne / Mickael et Gabrielle a dit : Profitez bien du soleil, de la mer et du bon temps avec les copains. On pense bien à vous ! A vendredi !



Le 23 mai 2018 à 22 h 47 min, Famille Larçonnier (Tom) a dit : Génial ! Continuez bien ! Bravo aux organisateurs-trices



Le 23 mai 2018 à 22 h 55 min, Famille Etaix a dit : Merci pour ces nouvelles de bord de mer et profitez bien de la suite de votre séjour. Vous aurez tant de belles choses à nous faire partager. A vendredi.

## Troisième jour : matinée « pêche à la caluche » pour les 4 classes !

Publié le 24 mai 2018 par Isabelle Cinquin

Après le petit déjeuner et un temps de jeu libre, nous sommes tous partis sur la plage pour une des activités très attendue par les élèves : la pêche à la caluche !

Yann, pêcheur professionnel, nous attendait avec son bateau.



Il nous a expliqué la différence entre un pêcheur de plaisance qui mange le fruit de sa pêche ;-), et un pêcheur professionnel qui pêche pour vendre.

Il a donné toutes les consignes techniques nécessaires au bon déroulement de l'activité. Il a réparti la centaine d'enfants de part et d'autre des 2 cordes de 400 mètres qui permettent de ramener le filet sur la plage.



Il ne restait plus qu'à tirer, tirer, tirer... sous forme de relais, ceci pendant une bonne 1/2 heure.





Voilà le résultat de notre pêche !



Yann nous a donné les noms des différents poissons qui se trouvaient dans le filet, il a rejeté les trop petits ainsi que les « intrus » : méduses, œufs de seiche.



Nous avons rapporté une caisse de poissons que les enfants et les adultes ont goûté lors du dîner. Le reste de la pêche a été distribué aux familles dans le besoin. C'est le souhait du pêcheur. Pour une fois, les 4 enseignantes étaient ensemble pour partager ce moment insolite. C'était l'occasion d'une petite photo !



## Laisser un commentaire



Le 24 mai 2018 à 22 h 23 min, Famille Thollot a dit : Bravo pour cette belle pêche ! Gros bisous à Axel et bon retour à vous tous demain. Famille Thollot.



Le 24 mai 2018 à 23 h 18 min, Famille Jouaneton a dit : Bravo et merci pour ces récits et ces magnifiques photos! Famille Jouaneton



Le 25 mai 2018 à 6 h 55 min, Famille RIOU a dit : Un grand merci aux maîtresses pour tous les commentaires et photos qui nous permettent de partager le quotidien de nos enfants. Très belle fin de séjour et bon retour!



Le 25 mai 2018 à 7 h 08 min, De Araujo (Baptiste) a dit : C'est la 20ème classe verte pour nos enfants aux 2 chênes toutes géniales chaque année mais là vous les avez vraiment gâtés. Ce séjour est magnifique ! Merci à toute l'équipe Enseignante

## Bonus

Publié le 23 mai 2018 par Céline Faure

En route pour la veillée !



## Quatrième et dernier jour à Leucate... CPa et CM2b

Publié le 28 mai 2018 par Cathy Vetz

Ce dernier jour est consacré en grande partie à la créativité de chacun : une ultime activité matinale sur cette plage tant appréciée durant notre séjour... Les CP sont prêts à partir pour l'aventure du Land Art !



En effet, le Land Art CP/CM2 a réuni les quatre classes dans une sympathique complicité : les CP de madame Vetz ont réalisé des constructions éphémères avec les CM2 de madame Sermolini. Voici en photos les petits groupes en début de création.





## Quatrième et dernier jour à Leucate... CPb et CM2a

Publié le 28 mai 2018 par Isabelle Cinquin

Après le petit déjeuner, le temps de refaire les valises est malheureusement arrivé... C'était plutôt dur pour les CP et il y a forcément eu des mélanges, des oublis...

Une fois cette corvée terminée, nous sommes partis à la plage une dernière fois pour le Land Art CP/CM2.



Les CP de madame Cinquin étaient avec les CM2 de madame Faure. Par petits groupes, nous devons réaliser une œuvre avec ce que l'on trouvait sur la plage. Il fallait donner un titre et raconter une histoire qui justifiait la production.



À la fin, nous nous sommes tous rassemblés pour écouter les histoires de chaque groupe. Nous sommes retournés au centre, laissant nos tableaux éphémères au vent et aux gens de passage...



Après le repas, les CM2 ont remercié toute l'équipe du centre en chantant « Je vole » dans une version spéciale pour les animateurs, incluant des gestes de la langue des signes. Merci encore à **Shai et Cécile** pour les CM2 de madame Faure, **Camille et Redda** pour les CM2 de madame Sermolini, **Mattéo et Lucile** pour les CP de madame Vetz, et enfin **Simon et Lola** pour la classe de madame Cinquin.



Nous avons terminé le séjour par un grand jeu de l'oie à 9 équipes dans lequel nous devons répondre à des questions pour revoir des notions abordées durant ces 4 jours.



Nous avons à regret quitté Leucate à 15h40. Nous avons pique-niqué sur l'aire de Portes les Valence, puis nous avons retrouvé Chaponost et nos parents vers 22h.

Aigrette photographiée juste avant de monter dans le car... Fin de l'édition 2018...



## Bilan de cette classe découverte : nos impressions

Publié le 28 mai 2018 par Céline Faure

J'ai adoré cette classe « mer ». Mon activité préférée était la voile. J'ai aimé les temps libres sur la plage. J'aimerais repartir là-bas. **Ornella**

J'ai adoré cette classe verte mais ce qui m'a surtout plu c'était la voile même si les autres activités étaient trop bien ! **Valentine E**

J'ai adoré les activités mais ma préférée a été la voile. Je n'ai pas aimé les lits dans les chambres car ils grinçaient. J'ai hâte d'y retourner. **Almarina**

J'ai adoré la classe mer, j'ai beaucoup appris sur la mer, la lagune... Et la veillée le dernier soir était fantastique. **Anaïs**

J'ai adoré ! Le moment le plus génial a été la voile et les temps libres sur la plage ! **Gaëtan**

C'était top bien j'ai bien aimé la plage et la voile. J'ai aimé cette classe mer. **Mathias**

Super classe voile, J'ai adoré la chambre. Par contre le phare breton c'est pas pour moi. Trop cool !!!!! **Baptiste**

J'ai adoré cette classe découverte mais le trajet était un peu long. Avant la voile j'avais un petit peu peur que le bateau se renverse mais au final tout s'est bien passé. **Arnaud**

J'ai bien aimé la voile et le mercredi car on a mangé des pizzas. **Anis**

J'ai adoré cette classe voile j'ai aimé faire la pêche à la caluche, j'adore faire des choses en équipe, on doit être synchronisés je peux dire que c'était super j'ai surtout aimé la voile où on était trois. **Sovath**

J'ai bien aimé la voile et la pêche à la caluche. Par contre je n'ai pas aimé la nuit car je me suis fait piquer par les moustiques. **Adrien**

J'ai adoré la classe bleue car  
1 les animateurs étaient très drôles  
2 Les activités bien amusantes  
3 Les chambres classe  
4 La nourriture est cool  
5 Au retour dans le car c'était vraiment cool !!!  
Bref j'ai adoré !!! **Fabien**

J'ai aimé la voile et dormir avec mes copains. Le soir, les veillées étaient super ! **Gabriel**

C'était trop bien ! J'ai adoré la pêche à pied et surtout la voile...le petit déjeuner !!! Et quand tout le monde avait déjeuné, on chantait « Salut, c'est moi Moumou la reine des mouettes. **Erwan**

J'ai adoré la voile, on avait de bonnes sensations quand on glissait sur l'eau. C'est une activité qu'on ne fait pas souvent. C'était super ! **Tom**

Pour la voile, j'avais peur mais en fait ça s'est bien passé et maintenant j'ai trop envie d'en refaire. J'ai adoré cette classe verte ! **Ingrid**

J'ai adoré entendre le bruit des vagues et monter sur le plateau pour voir le paysage, c'était magique ! J'ai surtout aimé être avec mes copines. **Cassie**

J'ai beaucoup aimé cette classe parce que c'était vraiment bien d'être avec ses copines pour dormir, faire des activités...**Valentine K**

J'ai vraiment adoré la voile même si au début je ne me sentais pas très à l'aise. J'aurais aimé rester là-bas plus longtemps. **Romane**

C'était trop cool la voile et la pêche à la caluche. J'ai aussi bien aimé le land'art et ce qu'on a mangé était assez bon. **Marc**

J'ai adoré cette classe découverte. J'ai appris plein de choses et j'ai bien aimé la voile. **Gustave**

J'ai bien aimé la voile, la pêche à la caluche, le conte animé et le spectacle de feu sur la plage ! **Jules**

J'ai tellement adoré la voile que mes parents me proposent d'en refaire cet été. **Titouan**

Merci à Temps Jeune, au capitaine Jack et aux pirates des trois licornes pour ce magnifique séjour ! **Céline**

J'ai adoré cette classe verte. C'est ma préférée. Les animateurs étaient drôles. La voile et les veillées étaient super. J'adorais les récréations sur le sable. **Simon**

La classe verte était géniale. Il y avait une superbe ambiance et je suis rentrée contente de mon séjour. **Palma**

C'était ma dernière classe verte. Je suis triste. Ce que j'ai préféré, c'est le jonglage de feu. **Clément**

C'était super bien ! Toutes les activités étaient trop cool ! C'était super de pouvoir aller jouer sur la plage ! **Enzo**

On a eu beaucoup de chance d'avoir une classe verte à la mer. **Élise**

J'ai bien aimé les animateurs. Ils étaient trop sympa !!!!! **Hadrien**

C'était trop bien pour notre dernière classe verte ! C'était la meilleure classe verte que j'ai faite. **Baptiste D.A**

Pour une dernière classe verte, c'était vraiment bien ! Cette classe voile était la meilleure ! **Lili**

J'ai bien aimé la classe voile car on était plus libre que d'autres fois. **Thomas**

C'était super ! On ne s'est pas ennuyés ! On a fait de superbes activités et on a surtout pris beaucoup de plaisir. **Maxence**

J'ai adoré le séjour à Leucate. Toutes les activités étaient trop bien. La meilleure classe verte de ma vie. **Emmy**

J'ai bien profité de ma dernière classe verte et aussi de ma dernière année dans l'école des deux chênes. **Mamadou**

C'était la dernière classe verte et la meilleure. J'ai tout aimé mais ce que j'ai aimé par-dessus tout, c'était la voile. **Gabin**

Le séjour était super bien. J'aimais bien ce que l'on mangeait. Les activités étaient très bien. Ma veillée préférée a été celle du conte animé et le spectacle de feu sur la plage. Les chambres étaient grandes.  
**Matthias**

J'ai aimé la voile. C'était super cool ! J'ai aussi aimé avoir ma chambre avec mes amies. **Romana**

J'ai adoré la classe verte mais le trajet était un peu long. **Abdoulhayy**

J'ai bien aimé cette dernière classe verte parce qu'on était plus libres. On pouvait même aller sur la plage. **Koubay**

Les animateurs étaient sympas et les veillées amusantes. Le programme était super bien. **Émilien**

C'était une belle classe verte. J'ai quand même préféré la classe verte de CM1. **Ilona**

J'ai bien aimé la classe verte et la pêche à pied car on a attrapé des crabes. **Dimitri**

C'est la dernière classe verte mais aussi la meilleure ! **Clotilde**

J'ai bien aimé la voile parce qu'on était sur l'eau. **Florent**

C'était la dernière mais la meilleure classe verte ! La voile était trop bien. **Elwan**

C'était bien. J'ai essayé d'en profiter le plus possible car c'était ma dernière classe découverte et la meilleure. **Paul**

J'ai bien aimé la voile car le bateau à moteur faisait des vagues. Cette classe verte était l'une des meilleures ! **Claire**

Merci à tous les animateurs d'avoir tant contribué au succès de ce dernier séjour. Le soleil et la plage ont fait le reste ! **Véronique**